



Pièces	7 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	82250869
Prix	1 300 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Bastide provençale de 190 M², niché sur un terrain de près d'un hectare dans les hauteurs de grasse, à proximité de magagnosc. Cette propriété offre une expérience unique, alliant nature et histoire. À l'intérieur de la bastide, les espaces comprennent quatre chambres dont une grande suite parentale, avec la possibilité d'une cinquième, ainsi qu'un bureau. Bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer, ce domaine a la richesse de posséder trois sources d'eau potable, ainsi que des tunnels souterrains évoquant des récits du passé. Vous retrouverez des oliveraies certifiées aop nice bio, des ...

Provençal bastide of 190 M², nestled on a plot of nearly a hectare close to magagnosc. This property offers a unique experience, blending nature and history. Inside the bastide, the areas encompass four bedrooms, including a large master suite, with the possibility of a fifth, as well as an office. Benefiting from a panoramic sea view, this estate boasts the richness of possessing three sources of drinkable water, along with underground tunnels that evoke tales of the past. You will find certified aop nice organic olive groves, vineyards, flowers, fruit trees, and mediterranean plants. A ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

